

Leitbild

Unsere Musikschule ist ein wertvoller Teil des Bildungsangebotes der Region Aaretal. Wir arbeiten eng mit der Volksschule und den verschiedenen kulturellen Organisationen zusammen.

Wir wollen die erste Ansprechpartnerin für musikalische Anliegen in der Region sein.

Eine hohe Identifikation mit der Musikschule, klare Kommunikation, rasches Ansprechen von Differenzen und gemeinsames Erarbeiten von Lösungen sind Grundlagen unserer Unternehmenskultur.

Wir sind überzeugt, dass alle Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen, die an unserer Schule unterrichtet werden wollen, über ein zu entdeckendes musikalisches Potenzial verfügen.

Wir respektieren die individuellen Begabungen der Schülerinnen und Schüler. Wir passen unseren Unterricht ihren Fähigkeiten, Neigungen und Interessen an.

Wir unterstützen unsere Schülerinnen und Schüler bei der Entwicklung ihrer Persönlichkeit. Gemeinsames Musizieren und die Präsentation des Erlernten vor Publikum sind uns dabei wichtig.

Wir sind unseren Schülerinnen und Schülern ein respektvolles Vorbild. Durch unsere Professionalität und Authentizität fördern wir ihre Motivation und den Willen zur Leistung. Wir unterstützen sie darin, ihre Selbstständigkeit, Arbeitsdisziplin und Kreativität zu entwickeln.

Durch Freude, Geduld und Ausdauer schaffen wir Freiräume, in denen die Schülerinnen und Schüler gefordert und gefördert werden.

Ein reger gegenseitiger Austausch im Kollegium inspiriert uns zu einer begeisternden und erfolgreichen Unterrichtstätigkeit. Berufliche Neugierde, kontinuierliche Weiterbildung und Selbstreflexion befähigen uns, neuen pädagogischen und didaktischen Erkenntnissen gegenüber offen zu sein und diese in den Unterricht zu integrieren. Gemeinsam entwickeln wir das Angebot der Musikschule weiter.

15.10.2015